
50 000 Mal California von Volkswagen

In der Fertigung von Volkswagen California im Nutzfahrzeugwerk Hannover Limmer feierten am Freitag die Mannschaft gemeinsam mit Vorstand und Betriebsrat das 50 000ste Exemplar des Freizeitfahrzeugs Volkswagen California. Der Vorstandsvorsitzende von Volkswagen Nutzfahrzeuge, Dr. Eckhard Scholz, sagte zu dem Produktionsjubiläum: „Der Volkswagen T5 California ist das beliebteste und meistverkaufte Reisemobil seiner Klasse. Und wir werden 2014 mit über 8100 T5 California die höchste Jahresproduktion bisher erreichen.“

Der California wird in zwei Varianten angeboten: als California Beach mit einer Basisausstattung für das gelegentliche Übernachten und als California Comfortline mit kompletter Reisemobilausstattung für die große Tour. Vom California Beach wurden bislang 13 000 Stück und vom California Comfortline 37 000 Stück produziert.

Bevor die T5-Basisfahrzeuge zum T5 California ausgebaut werden, durchlaufen sie im Stammwerk Hannover Stöcken zuerst den Karosseriebau, die Lackiererei und die Grundmontage. Dann gehen sie auf ihre erste Reise per LKW in die California-Fertigung im hannoverschen Stadtteil Limmer. Dort erhalten Sie ein gewichtsparendes Aluminium-Aufstelldach, Aluminium-Geschränk sowie Kompressorkühlbox, Herd und Bett.

Die California-Fertigung gehört bei Volkswagen Nutzfahrzeuge zur Business-Unit Spezialfahrzeuge, die die Transporter- und Multivan-Baureihen für spezielle Einsatzzwecke ausrustet. Dabei geht es um Einsatzfahrzeuge für Polizei, Post oder Zoll, aber auch Taxen, behindertengerechte Fahrzeuge, den Multivan Business und besonders den T5 California.

In der rund 13 000 Quadratmeter großen California-Fertigung arbeiten fast 150 Frauen und Männer, allesamt Spezialisten mit handwerklichen Ausbildungen, die nicht unbedingt automobiltypisch, aber beim Innenausbau der Reisemobile angebracht sind: Gas-Wasser-Installateure, 230-Volt-Hauselektriker, Tischler und Messebauer.

Seit Einführung des Modells California wurde jede Generation beliebter. In der T3 Version wurden 22 000 und in der T4 Version 39 000 California gebaut. In der T5 Version erreicht der Volkswagen T5 California bereits jetzt den Produktionsrekord von 50 000, und die Produktion läuft weiterhin im Zwei-Schichtbetrieb, um der hohen Nachfrage gerecht zu werden.

Das Jubiläumsfahrzeug ist ein California Comfortline in Natural Grey mit Sieben-Gang DSG und einer 103 kW / 140 PS TDI-Motorisierung sowie Blue Motion-Paket. Der 50.000ste California wird auf dem diesjährigen Caravan Salon in Düsseldorf (30. August bis 7. September 2014) auf dem Stand von Volkswagen Nutzfahrzeuge ausgestellt werden. (ampnet/Sm).

Bilder zum Artikel



50 000 Volkswagen California.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



50 000 Volkswagen California.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



50 000 Volkswagen California.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



50 000 Volkswagen California.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen California Generation.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen California Beach Edition.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Volkswagen California Beach.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen California Beach Edition.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Volkswagen California Beach Edition.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Volkswagen California Beach Edition.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Volkswagen California Beach Edition.

Foto: Auto-Medienportal.Net
